

2016.10

■ 病院見学 ~阿知須共立病院~

医療事務職に就くことを目標に4月に入学した1年生も、学生生 活開始から6ヶ月が経過。

このたびは、病院全体を見学させていただいた後、医療事務の現 場を見学し、その仕事内容と魅力について貴重なお話を伺うこ とができました。その間、学生たちは積極的に質問し、必死にメ モをとっていました。

また、就職した卒業生たちが活躍している姿を見て、モチベー ションが上がった様子。学生からは「この見学を通して自分が働 くことについて具体的に考えることができたと思います。患者様 を笑顔にできるような医療事務員になりたいと思います」との感 想が…今後の授業が楽しみです!





YIC ビジネスアート専門学校



■ yab ふれあいフェスタ 2016

『yab ふれあいフェスタ 2016』に、午前は「キッズへアアレンジ」、

午後は「ハンドマッサージ」 でブースを出しました。

「キッズへアアレンジ」は、子 どもたちをより可愛らしくす るために、気合十分で取り 組みました。仕上がりを鏡 で確認する子どもたちも保 護者の方も満面の笑顔!子 どもたちから「ありがとう」 と言われるたび、人に喜ん でいただける美容の仕事の

素晴らしさを改めて実感す ることができました。 午後からの「ハンドマッ

サージ」は生憎の天候とな

りましたが、多くの方が立ち寄ってくださいました。

今後、更に技術を磨いて、たくさんの方に喜んでいただけるよう になりたいと思います。

HP もぜひご覧ください!http://www.yic.ac.jp/bm/ YIC BM



■ 7's アート学友祭へ参加!

10月1日(土)、4回目を迎える「7'sアート学友祭」に公務員総 合学科1年生が参加しました。これは、山口市小郡地区にある大 学、短大、専門学校に通う学生たちが集結し、新山口駅新幹線口 から黄金公園に抜ける「風の並木通り」で、新山口を盛り上げる ために開催されるイベントです。

特設ステージでは、ビンゴ大会やダンスパフォーマンス等が、ま

た、ポケモン GO を活用した イベントも実施されました。 学生たちは、ブースで「飲食 物」を提供するため、機材の 確保や準備、材料の調達や販 売計画等をクラス全員で話し 合って進めました。「日頃と 違った友人の活発な様子が 見られて良かった」「皆が協力 して作り上げるので、やりが いがあって楽しい」という感 想が聞かれる等、とても有意 義な活動でした。



YIC 公務員専門学校

HP もぜひご覧ください!http://www.yic.ac.jp/go/ YIC 公務員





■「スポーツの秋が来ました!」《学生レポート》

<理学療法学科3年 横田姫子さんのレポート!> 毎年恒例のスポーツ大会!1年に1回のイベントで、1~3年生、

先生方まで集まって汗を 流しました。今年は午前 ドッジボール、午後綱引 き。この日のためにクラ スでTシャツを作り、一 丸となって優勝を狙った クラスも…!いつも仲の 良いクラスですが、より 深めることができました。 また、学年に関係なくぶ つかり合い、普段交流の 少ない他学年との会話に も花が咲きました。「クラ スの団結力が高まった」 「久しぶりに汗を流せて 楽しかった」「綱引きが意





も楽しみ!」と学生から大好評のイベントです。

朝YIC リハビリテーション大学校 HP もぜひご覧ください! http://www.yic.ac.jp/rh/ YIC リハビリ Q ロジャ

■ 世界に広がる日本の介護! ~上海市医薬学校~

現在中国では高齢化が急速に進んでおり、介護に関する知識・ 技能の教育、制度等の整備をしている…ということで、7月、介護 福祉学科に、上海市医薬学校の学生さん 10 名が短期研修に来 られました。介護技術の学習や介護福祉学科の学生との交流会 等様々なメニューが組まれましたが、今後もつと勉強したい、日 本に留学したいという方が多く、大変意欲の高い学生さんばかり でした。



また、8月には上海 にて教員を対象に した介護の研修を 行いました。上海市 では高齢化率(上海 30% を超え、日本 同様大きな社会問 題となっています。 その中で、日本の介

護の現況や実際の介護技術に関し、非常に大きな関心を持たれ ています。今後も、共に介護について勉強を深めていきたいと 思っています。

YIC 看護福祉専門学校





HP もぜひご覧ください!http://www.yic.ac.jp/nw/ YIC 看護福祉 🔍 🔲 工業

■「光まつり」に参加しました!!



市民ホール周辺で 開催された「光ま つり」に本校こど も学科、IT ビジネ ス学科の学生、教 職員が参加しまし た!パレードでは、 手作りの衣裳に身 を包み「よさこい」 を踊って盛り上げ、

ブースでは、こども学科が「魚釣り・ボール遊 びゲームを実施。たくさんの方が遊びにきてく ださいました!

··数日後、とても嬉しいニュースが届きまし た!!こども学科1年 河村明日香さん(誠英 高校出身)が、『瀬戸内タイムス』の「光まつり ウォッチング」という企画で「本誌が選ぶ目 立ったで賞」に選ばれたのです♪笑顔満開!! とっても素敵です!

HPもぜひご覧ください! http://www.yic.ac.jp/nb/ YIC 保育&ビジネない



■ 学科・学年を越えて世界に広がる輪!!

今年の学園祭は「『代々木祭』わいわいしい!」。学生会が中心と なって企画運営を行い、ステージイベント、模擬店、クラフト販売 等が行われました。



人気の模擬店はマネジメ ント科の「トゥーさんの フォー」。ベトナムからの 留学生トゥーさん直伝の 特製スープのフォーを提 供。美味しさに加え、女 子学生がベトナムの民族 衣装アオザイを着ておも てなし。行列ができるほ

どの人気でした!

今年初参加の1年生からは「模 擬店の準備や買い出し、セッ ティングまで忙しくて大変だっ たが、よく売れて楽しかった」 等の感想が…。また、今年は卒

業生の姿も多く見られました。高校生、在校生、卒業生、そして地 域の方々と交流を深めることができ、秋の楽しい一日でした!

HP もぜひご覧ください!http://www.yic.ac.jp/cd/ YIC キャリア





朝YIC リハビリテーション大学校 国際交流2016~春海保健大学校~

8月29日~31日、韓国の蔚山(ウルサン)市にある春海 (チュンヘ)保健大学校より、作業療法・理学療法について 学んでいる学生と教員が来校されました。初日は歓迎パー ティに互いの学校紹介、2日目には合同授業(アメリカ・ネ ブラスカ州 Creighton University より Dr. Keli Mu を招聘 し、講義ならびに講演会)が開催されました。そして最終日 にはお別れパーティ。その間、2泊3日のホームステイで「日 本の生活」も体験していただきました。言葉の壁は単語と身 振り手振り、そしてスマホがあれば大丈夫!しっかりコミュ ニケーションを図り、最後は涙涙のお別れとなりました…。



国際感覚はもとより、「おもてなし」の心も養える貴重な体 験となった 3 日間でした。

11・12・1 月オ

ープン		こ予約		
	フリーダイヤル	場	所	В

	, IV -	, , , , , , , ,	20 171	O 1		
	YIC ビジネスアート専門学校	0120-46-0836		11/12(土)・27(日)		
YIC 公務員専門学校		0120-337-561	新山口	12/10(±)·17(±)		
YIC ビューティモード専門学校		0120-140-154		1/14(土)・21(土)・29(日)		
	製YIC リハビリテーション大学校	0120-160-535	宇部	11/26(±) 12/17(±) 1/21(±)		
	YIC 看護福祉専門学校	0120-500-294	防府	11/12(±) 12/10(±) 1/21(±)		
	YIC キャリアデザイン専門学校	0120-46-0834	周南	11/5(±) 12/17(±) 1/21(±)		
YIC 保育&ビジネス専門学校		0800-200-9215	光	11/5(±) 12/17(±) 1/14(±)		

